

PORTRAIT

FLEURISTE LABELLISÉ
ECO-RESPONSABLE

Aymeric Quiquet
NATURALIS

- Saint Lô (50) -

Aymeric Quiquet, nouveau fleuriste labellisé éco-responsable par Clayrton's



MINI PORTRAIT de Aymeric Quiquet Gérant de Naturalis à Saint-Lô

Obtention du label :
avril 2014 – Niveau or

Ma formation :
Reconversion vers le métier de fleuriste
(CAP et BP fleuriste)
après un BAC pro paysagiste.

Ce que j'aime le plus dans le métier de fleuriste :
La création

Mes loisirs :
Les promenades et les voyages

Ma fleur préférée :
La Tubéreuse

La destination qui me fait rêver :
Les îles Galapagos

Qualité appréciée :
L'humilité

« Obtenir le label est pour moi la reconnaissance officielle d'une démarche que j'effectue depuis l'ouverture de ma boutique »

Vous venez d'être récemment labellisé fleuriste éco-responsable, que peut vous apporter cette distinction ?

L'obtention du label parrainé par Clayrton's m'a permis d'être à nouveau reconnu comme un artisan fleuriste soucieux de l'environnement. Cette démarche n'est pas nouvelle, elle est la concrétisation de ce que j'effectue dans ma boutique depuis l'ouverture en septembre 2011.

Obtenir ce label est une façon de poursuivre mes engagements éco-responsables car dans ma région je suis déjà considéré comme un fleuriste écologique. Grâce au cahier des charges j'ai pu m'améliorer et également envisager de nouvelles actions, comme l'installation d'un composteur ou d'une toiture végétalisée !

Cette distinction est donc une satisfaction personnelle d'autant plus que je suis le premier labellisé à obtenir le **niveau or** (3 étoiles). Cela me donne la volonté de m'investir encore plus dans la démarche.

Effectivement vous êtes reconnu dans votre région en tant qu'artisan éco-responsable, d'où vient cet engagement ?

Petit, je m'amusais déjà à semer des fleurs dans les champs. J'ai toujours été attiré par la nature et les végétaux. Après des études dans l'environnement, j'ai travaillé trois ans comme manager dans une boutique à Londres où j'ai acquis une solide expérience. De retour en France, il m'a semblé naturel de me mettre à mon compte et c'est en 2011 que j'ai ouvert ma propre boutique « Naturalis » qui signifie nature en latin. Le nom a toute son importance car il me représente totalement : je compose essentiellement avec de l'emballage naturel, comme du cello

oxo-biodégradable ou du papier kraft Clayrton's, des fleurs françaises et j'utilise également des objets de récupération. Ma démarche écologique est très appréciée par ma clientèle qui est de plus en plus sensible aux enjeux environnementaux.

Quels sont vos futurs projets ?

Lorsque j'ai ouvert ma boutique, je ne savais pas du tout si ça allait fonctionner. Après deux ans et demi d'ouverture, Naturalis est bien présente aux yeux des Saint-Lois et je suis reconnu par mes clients, ce qui représente déjà pour moi une grande fierté !

Pour l'instant je vis au jour le jour, mais j'ai bien sûr des projets qui me tiennent à cœur.

J'aimerais par exemple et dans la continuité de ma

démarche éco-responsable disposer d'un terrain afin d'auto-produire des fleurs pour ma boutique. Cela me permettrait de proposer à ma clientèle beaucoup plus de fleurs françaises. Et puis si ça marche, pourquoi pas plus tard, ouvrir une seconde boutique où je pourrai reproduire le concept ! Cela sensibiliserait plus de clients et inciterait peut-être d'autres fleuristes à adopter la même démarche !

Mon plus grand souhait est en outre d'être reconnu pour mes engagements à plus grande échelle et d'être cité en tant que référence pour la profession.

L'obtention du label est une étape importante. Mon futur challenge sera d'accéder, lors du prochain audit, au **niveau platine** (4 étoiles) qui est le dernier échelon du label.

